

## CONSTANCIA PLENARIA DE SENADO 15 DE NOVIEMBRE DE 2022

Las multitudinarias movilizaciones realizadas hoy en respaldo al Gobierno de nuestro presidente Gustavo Petro y nuestra vicepresidenta Francia Márquez, así como a su Gabinete Ministerial reflejan no sólo el apoyo por la promesa de un cambio, sino que, demuestran que la ciudadanía en general es consciente de las acciones que hasta la fecha ha emprendido este Gobierno en beneficio de todos y todas las colombianas, entre los que se destacan una reforma tributaria progresiva que garantiza el cumplimiento de una deuda histórica de gobiernos anteriores frente los sectores sociales; la garantía de la convivencia en paz para todos a través de la iniciativa de ley denominada “paz total” y los diálogos con grupos al margen de la ley para que cese la violencia en el país de una vez por todas; una reforma política que garantiza la eliminación de actos de corrupción, así como la más amplia participación democrática: la apertura de la frontera con Venezuela y un presupuesto general de la nación que de manera progresiva, va conllevando al cierre de brechas, de manera específica en el sector educación.

En tal sentido, el Magisterio Colombiano, ha participado de manera masiva en las diferentes ciudades del país, manifestando su apoyo a las reformas progresistas presentadas, así como a las que hacen parte del Plan de Gobierno y que van a ser radicadas como, la reforma al sistema de salud de todos los colombianos, respetando y fortaleciendo el régimen exceptuado de los docentes del país; la reforma constitucional al sistema general de participaciones que garantice real y progresivamente un incremento de los recursos que se transfieren para atender la educación así como garantizar el cierre de brechas establecidas, el cumplimiento de los acuerdos pactados con el Magisterio Colombiano procurando la dignificación de la profesión docente y la garantía de comprender en todas las esferas del poder público a la educación como un derecho fundamental y no como un servicio que pueda ser mercantilizado.

Finalmente, como Senadora de la República del Pacto Histórico, reafirmo mi respaldo a nuestro presidente Gustavo Petro y nuestra vicepresidenta Francia Márquez, así como al Gabinete Ministerial, quienes han emprendido en apenas 100 días, cambios que durante décadas estaban pendientes en nuestro país, generando una verdadera mejoría en las condiciones de vida de todos los colombianos y sobre todo de nuestros niños, niñas, adolescentes y las generaciones que están por venir.

Cordialmente,

  
SANDRA JAIMES  
SENADORA DE LA REPÚBLICA.  
AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA

  
15.11.22